



## COMMUNIQUÉ

---

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

26 septembre 2017

### **DES LÉGISLATEURS CANADIENS RENCONTRENT DES MEMBRES DU CONGRÈS DES ÉTATS-UNIS**

Du 14 au 16 septembre 2017, les coprésidents de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis, le sénateur Michael L. MacDonald et l'honorable Wayne Easter, C.P., député, ont mené une délégation à une réunion avec des membres de la Chambre des représentants des États-Unis, qui s'est déroulée à Windsor, en Ontario. Les autres membres de la délégation canadienne étaient la sénatrice Frances Lankin, C.P., l'honorable John McKay, C.P., député, M. Ziad Aboultaif, député, M. Fayçal El-Khoury, député, M. Brian Masse, député et vice-président, Mme Tracey Ramsey, députée, et M. Brad Trost, député et vice-président.

La délégation des États-Unis était quant à elle dirigée par le représentant Bill Huizenga, qui était accompagné du représentant Jeff Duncan et du représentant Gregory Meeks. La représentante Marcy Kaptur, la représentante Brenda Lawrence et le représentant John Moolenaar ont eux aussi assisté à certaines activités dans le cadre de cette réunion.

« Nous sommes toujours ravis de rencontrer des législateurs des États-Unis pour discuter d'enjeux importants tant pour leur pays que pour le nôtre », a déclaré M. Easter. « En plus de rencontrer chaque année des dizaines de représentants et sénateurs des États-Unis au Capitole, pendant deux jours, les membres de la Section canadienne participent à des réunions plus intensives avec quelques membres du Congrès, ce qui permet à tous de discuter de façon plus approfondie des domaines où notre opinion diffère et des mesures que nous pouvons prendre pour collaborer plus étroitement, dans notre intérêt à tous », a-t-il ajouté.

« Bien entendu, tout comme mes collègues canadiens, je suis d'avis que ces réunions sont importantes, qu'elles aient lieu à Washington, Ottawa ou ailleurs au Canada ou aux États-Unis. Nos deux pays ne sont pas que des voisins, ils sont de très bons amis et des alliés. Nous bâtissons des choses ensemble, nous combattons côte-à-côte et nous nous aidons mutuellement, selon les besoins », a poursuivi le représentant Huizenga.

« J'appuie moi aussi le point de vue de mes collègues, et j'ajouterais également que nos discussions sur les enjeux relatifs au commerce, à l'énergie et aux Grands Lacs

lors de cette réunion nous ont donné l'occasion d'échanger des renseignements sur nos politiques nationales respectives, de mieux comprendre les enjeux qui préoccupent nos deux pays et de cerner les domaines dans lesquels nous pouvons prendre des mesures concertées. Les discussions avec des intervenants s'intéressant au commerce et aux Grands Lacs et notre rencontre avec le personnel du projet Shiprider ont également été utiles. De telles réunions sont essentielles, car elles permettent au Groupe interparlementaire d'atteindre ses objectifs », a conclu le sénateur MacDonald.

Pour en savoir plus sur la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis, consultez la page suivante : [www.parl.ca/ia/eu](http://www.parl.ca/ia/eu).

-30-

**Renseignements:**

L'hon. Michael L. MacDonald, sénateur et coprésident  
Groupe interparlementaire Canada-États-Unis : 613-995-1866

L'hon. Wayne Easter, C.P., député et coprésident  
Groupe interparlementaire Canada-États-Unis : 613-992-2406

Mme Miriam Burke, secrétaire d'association  
Groupe interparlementaire Canada-États-Unis : 613-944-4238